

Nombre del alumno: Max Eder Gómez de los santos

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: psicopatología 1

Grado: 6

Grupo: "A"



El diagnóstico es el proceso de identificar una enfermedad por sus signos y síntomas, pero también es la decisión a la que se llega en este proceso. En general, hay dos modelos diferentes que permiten hacer el diagnóstico de cualquier enfermedad:

Sintomático:

se diagnostica la enfermedad con base en los síntomas.

Clasificación de los trastornos

Etiológico:

se hace el diagnóstico basado en la causa de la enfermedad. Llegar a un diagnóstico etiológico sólo es posible en las condiciones en que se establece de manera inequívoca la relación entre causa y efecto, como ocurre con las enfermedades infecciosas o las cromosómicas, por citar dos ejemplos.

En el caso de los trastornos mentales, sólo en algunos casos es posible establecer esa relación. Así, por ejemplo, eso es factible en los pacientes con trastorno por estrés postraumático o en el deterioro cognitivo grave por HIV o debido a enfermedad de Alzheimer.

De modo que la mayor parte del diagnóstico de los trastornos mentales se realiza con base en los síntomas que el paciente presenta, ya que se acepta que la etiología de los trastornos mentales es "biopsicosocial